
(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub 

 

 
 

Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini                                                  Graz, am 16. Februar 2023 
 
 

Zusatzantrag 
 
 
Betreff.:  Zusatzantrag zum Tagesordnungspunkt 7 „Programm Lärmschutz ÖBB“ 
 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 
 
Der TO Punkt 07 kann wie auch im Stück beschrieben nur als kleiner, erster Schritt von zukünftig noch 
umzusetzenden, notwendigen Maßnahmen angesehen werden. Zudem geht das Umweltamt selbst 
davon aus, dass auf Grund der Erhöhung des Güterverkehrsaufkommens zukünftig noch erheblich 
größere Anstrengungen zum Schutz der Wohnbevölkerung notwendig sein werden.  
 
Umso erstaunlicher ist es, dass im gegenständlichen Stück Gebäude mit Baugenehmigung ab 
01.01.1993 als nicht schutzwürdig angesehen werden. Um alle betroffenen Anrainer gezielt zu 
unterstützen, wird es notwendig sein, den Objektschutz mit Einzelfallprüfungen auf jedes Baujahr 
auszuweiten. 
 
Namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs stelle ich den 
 

Zusatzantrag 
 

der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen:  
 

5. Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden aufgefordert, gegenüber der ÖBB auf eine 
Vertragsänderung hinzuwirken, sodass die Beantragung von Lärmschutzfenstern auch bei 
Objekten, deren Baugenehmigung nach 1993 erteilt wurde, möglich sein wird.  
 

 
 


